



El ultimátum de Morena a los partidos para que pase la reforma electoral



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, [Ignacio Mier Velazco](#), dio ultimátum para que la **reforma electoral sea discutida en el pleno** de San Lázaro antes del 23 de noviembre, debido a que el próximo año habrá renovación de consejeros y procesos electorales en el Estado de México y Coahuila.

Durante la conferencia de prensa que ofreció este martes 15 de noviembre, el integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) indicó que **ya no existe más tiempo para aletargar la discusión de las reformas en materia electoral**, entre la que destaca la que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Asimismo, explicó que tanto su partido como sus aliados no tienen un acuerdo para saltarse a las voces de la oposición y pasar directo el proyecto de dictamen; sin embargo, instó a que se lleguen a los acuerdos necesarios para que sea discutida y que ahí sea donde cada grupo parlamentario, así como cada legislador, **asuma su responsabilidad**.